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Reunião do dia: 09 de Setembro de 2003. 1 
Local: auditório “A” 2 
Horário: 14:00 horas. 3 
ENTIDADE ASSINATURA NOME 

1. SESA/ISEP Presente Mário Lobato 
2. SINDSAÚDE Presente Isaltina Pires Cardoso 
3. FNU Presente Marina Fonseca 
4. SINDIPETRO  Presente Paulo Reissinho de Paula 
5. Federação das Micros e 

Pequenas Empresas 
Agrícolas do Estado do 
Paraná 

Presente 
Presente 

Ruy Pedruzzi 
Helena Pedrussi 

6. DEFIPAR Presente José Apolinário Filho 
7. CRESS Presente Elisa Yukie  S. Ichikawa 
8. CREFITO 8 Presente Edison L. M. de Camargo 
9. Central de Movimentos 

Populares Justificada Joelma A  C  Carvalho 

CRF Justificada Alide M B Ferraes 
10. APDEC Presente James Paula França 
11. FCD-PR Presente José Aparecido leite 
12. IBDVA Presente Terezinha A de Lima  

13. URBS Presente 
Olga M. Prestes 
Elcio Karas 

14. CISAC Presente 
Roberto Consalter Jr. 
Jean Carlos Florentino 

15. UEL Presente Carlos Edmundo  
16. HEG Presente Cesar Costa 
17. HEG Presente Arivaldo Donizete Abreu 
18. IBDVA Presente Oliveira 
19. UFPR Presente Giovanni Loddo 

20. SINDPREVS Justificada 
Jaqueline M.  de 
Gusmão 

21. OMTR Presente Vani Terezinha Stczak 

Foi mostrado pela associação paranaense dos ostomizados a necessidade dos 4 

pacientes serem atendidos e receber o material (bolsas) exatamente de acordo 5 

com o que eles precisam. Inclusive existe a dificuldade das pessoas da região 6 

metropolitana em buscar as bolsas, além da necessidade de terem quantidade 7 

e maior qualidade de bolsas. A prefeitura de Curitiba vem cumprindo as 8 

disposição da portaria 818 e memorando 216/2001 o gestor esclarece que a 9 

região metropolitana não tem sido atendido adequadamente existia dificuldade 10 

de reconhecer aonde é a residência da pessoa reconhece que algumas pessoas 11 

necessitam de uma quantidade maior de bolsas. Não existe apenas um 12 

fornecedor, esclarece que o preço tem aumentado e a região metropolitana 13 

tem um valor reduzido. A comissão registra a ausência da SESA para poder 14 

prestar esclarecimento a comissão e as pessoas presentes na reunião. Existe a 15 

necessidade de entrar em contato com ministro da Saúde para se verificar a 16 

verba para órteses/próteses em Curitiba, o paciente tem a consulta marcada e 17 

recebe material 2 a 3 dias depois. Foi mostrado pela ADEFIPAR que está com 18 

dificuldade para a SESA liberar a verba para a  dispensação de 19 
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órteses/próteses cadeiras de rodas, Londrina com péssima qualidade de 20 

órteses/próteses. O estado estava a princípio com 50 pacientes por mês o 21 

Erasto possui os profissionais solicitados na portaria. O objetivo do Erasto é 22 

não economizar na qualidade do material mediante o que pode ser 23 

disponibilizado pelo gestor. A comissão está realizando os encaminhamentos 24 

ás 16 horas e não tem nenhum representante da SESA. A comissão encaminha 25 

que a SESA apresente um fluxograma referente as questões de próteses e 26 

órteses reabilitação. A comissão com o ministério da Saúde para um teto maior 27 

para a questão de recuperação biopsicossocial (reabilitação) , próteses e 28 

órteses a comissão solicita respostas da SESA em relação a todas as questões 29 

apresentadas pela comissão. A comissão montou um grupo de 30 

acompanhamento que será formada por: Edison, Apolinário, Nogueira, 31 

Genezio, Ricardo, Mesquita, James e será convidado o CRM e a AMP, que terá 32 

como finalidade acompanhar, avaliar e vistoriar os serviços de recuperação 33 

biopsicossocial e dispensação de órteses/próteses cadastrados pelo SUS. Foi 34 

realizada, a apresentação do hospital Erasto Gertner o Erasto apresenta uma 35 

área de atendimento para recuperação biopsicossocial e atende 95% dos 36 

pacientes do SUS. Os representantes centro de recuperação biopsicossocial de 37 

Paranavaí se propõe a fazer uma parceria com o Erasto para poderem dar uma 38 

assistência a Saúde condizente com as necessidades dos usuários. Ficou claro 39 

que o Erasto possui capacidade para atender os usuários, só que fica 40 

emperrado o atendimento em questões burocráticas. Existe a necessidade de 41 

saber a resposta por parte da SESA. Denise Berald ressaltou a importância do 42 

Conselho no Erasto Gertner. A comissão encaminha ao CES que é favorável a 43 

2ª e 3ª fase do processo de implantação do Instituto de recuperação 44 

biopsicossocial no hospital, Erasto Gertner. A comissão recebe o projeto de 45 

viabilidade de implantação do Instituto de reabilitação Erasto Gertner e este 46 

será encaminhado para o CES. A representantes de FOPS do SINDSAÙDE 47 

solicita registro que não serão contrárias a implantação do centro integrado de 48 

Saúde Antônio Consalter em Paranavaí, entretanto são favoráveis que fosse 49 

uma entidade estatal e não privada. A comissão solicitará pauta para a 50 

próxima reunião da CES sobre as políticas públicas ao portador de deficiência 51 

no estado do PR, sendo que o projeto apresentado pela SESA deve ser 52 

hiererquizado, integrado e regionalizado  A comissão encaminha para o CES o 53 

parecer favorável do 10/09/2003 o projeto de informatização de todas as 54 

unidades da Hemorrede para que o projeto esteja em Brasília até o dia 55 

17/09/2003 solicitando que após o projeto passar em Brasília, retorne para o 56 

CES com apresentação da forma como foi aprovada e o cronograma de 57 

implementação. A comissão está passando para a secretária do CES os 58 

endereços dos usuárias, James de Paula e José Leite para que recebam as 59 

convocações para as reuniões da subcomissão do centro de reabilitação. 60 
 61 


